

PDZ – „Partei der Zukunft“

Was macht die PDZ aus:

Wir setzen uns für eine glorreiche Zukunft unserer Erde ein. Dabei streben wir nach Größerem: der Besiedlung des Weltraums. Konkret möchten wir einen kleinen Asteroiden bewohnen. Dafür möchten wir den Planet Erde nutzen, um unsere Ideen in die Tat umzusetzen. Hierfür ist es wichtig, dass wir unsere Technologien testen, mit denen wir später auf diesem Asteroiden wohnen werden. Erderwärmung, Wäldersterben und ansteigende Meeresspiegel sind uns dabei egal.

Thema 1: Mobilität

*Position der Partei: Es gibt im Weltraum keine Schwerkraft, d. h. wir brauchen Fortbewegungsmittel, die fliegen können. Deshalb sollten alle Autos und Fahrräder nicht mehr auf dem Boden fahren, sondern in der Luft schweben. Die Umsetzung werden wir so bald wie möglich vorantreiben. Wir haben ziemlich kluge Wissenschaftler*innen, die uns dabei helfen werden.*

Argument 1:

Argument 2:

Thema 2: Ausbau der Innenstadt

Position der Partei: Da dieser Asteroid recht klein ist und wir sehr viele Menschen in unserer Stadt sind (falls wir es noch nicht gesagt haben, wir möchten natürlich nicht alle Menschen umsiedeln, sondern nur unsere Stadt), müssen wir den Innenstadtausbau vorantreiben. Wir haben ausgerechnet, dass etwa 5 Menschen auf einem Quadratmeter leben müssten, damit der Platz ausreicht. Unser Ziel ist es also, die Grünflächen zu reduzieren und durch Häuser zu ersetzen. Diese sollten möglichst hoch gebaut werden.

Argument 1:

Argument 2:



Thema 3: Freizeit

*Position der Partei: Hier ist eure Fantasie gefragt. Welche Position im Bereich Freizeit **passt zur „Partei der Zukunft“?***

Argument 1:

Argument 2: